

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

PARIS, le 6 mars 2023

**VALTUS ANNONCE LA NOMINATION DE
YANN-ETIENNE LE GALL COMME DIRECTEUR ASSOCIÉ**

Yann-Etienne Le Gall rejoint Valtus en tant que Directeur Associé à compter du 6 mars 2023. Il était jusqu'à présent directeur général adjoint et membre du comex du groupe Rocher.

Yann-Etienne Le Gall dispose d'une expérience de plus de 30 ans dans le domaine des ressources humaines. Avant de rejoindre Valtus, il était directeur des ressources humaines pendant 9 ans, puis directeur général adjoint pendant 8 ans du groupe Rocher. Il a été nommé DRH de l'année 2014.

Au sein du groupe Rocher, il a notamment participé à transformer le groupe pour qu'il devienne la première entreprise à mission en France, il a géré l'impact de la crise sanitaire sur les employés et il a participé à la définition de la stratégie d'acquisition du groupe.



Il dispose également d'une forte expérience à l'international, où ses précédentes expériences l'ont mené, notamment au Canada, au Brésil et aux Etats-Unis pour SLB, anciennement Schlumberger, une entreprise de technologie et de services pétroliers pour laquelle il a occupé différents postes à la direction des ressources humaines. Yann-Etienne Le Gall a également été vice-président en charge du développement RH de Forvia, anciennement Faurecia.

Yann-Etienne Le Gall est diplômé d'un Master en Ressources humaines et Communication de Sciences Po Paris.

À propos de VALTUS

Leader européen du management de transition, Valtus accompagne les entreprises dans leur transformation avec des solutions de top-management sur mesure. L'entreprise est implantée en France, en Grande-Bretagne, en Suède, au Danemark, en Finlande et en Autriche. Valtus réalise plus de 850 missions par an et intervient dans tous les secteurs, tous les types d'entreprises, et sur toutes les fonctions. Valtus dispose de plus de 15000 dirigeants immédiatement opérationnels, prêts à prendre en charge des situations complexes et mettre en place, au sein des entreprises qu'elle accompagne, des solutions managériales opérationnelles. L'entreprise est membre fondateur de Globalise, premier réseau international regroupant les leaders mondiaux du management de transition. Elle est également labellisée depuis 2010 par Bureau Veritas. www.valtus.fr / @ValtusT

Contact presseMarie-Virginie KLEIN – mvk@iconic.fr